
・いよいよ任期満了間近。たはら亮後援会、決起大会を開催しました！
・最後の９月議会、常任委員長の役目もひと段落。貴重な経験でした！
・長男が利用する根岸台保育園での運動会！快晴に恵まれました。
・所属会派「輝政会」、先輩議員の皆様からのご指導に日々感謝です。
・任期最後の一般質問！４年間の総括的な質問にチャレンジしました。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料

Vol.０９

いよいよ任期満了。たはら亮後援会、決起大会を開催しました！

去る令和元年１１月２日（土）、たはら亮の地元である東町内会館にお
いて、２回目となる決起大会を開催させていただきました。

連休初日、多くの行事と重なる日程でしたが、沢山の皆様にご参会を
いただきました。たはら亮後援会一同、心からの感謝を申し上げます！

当日は公務ご多用の中にも関わらず、ご来賓として、富岡勝則朝霞
市長、穂坂泰衆議院議員、松井弘埼玉県議会議員にもご臨席を賜り、
ご祝辞をいただきました。身に余る激励のお言葉に、改めて身の引き
締まる思いでおります。日頃のご指導に改めて感謝を申し上げます。

また、周辺市からも、安藤圭介志木市議会議員、齊藤誠和光市議会
議員が友人として駆け付けてくださいました。有難うございました！

活動報告では、前回選挙で皆様とお約束した「たはら亮の三本柱」を
軸に、それぞれ四年間で取り組んできたことの成果を、詳らかに報告さ
せていただきました。成果を実感できること、そこまで至らなかったこと、
それぞれをしっかり検証し、未来につなげていくことが大切です。

そして決意表明では、私が思う「市議会議員のあるべき姿」、私が負
けないと自負している「提案力」と「実現力」を中心に、自らの思いの丈
をお伝え致しました。やりたいこと、いっぱいあります。信じる道を貫け
るよう、誠実に、対話を大事に、議会を超えて仲間を沢山増やしたい。

更なる本市の発展に寄与すること、未来への責任を果たしていくこと
を皆様に約束し、応援の輪を広げていただけるようお願い致しました。

これまでこの朝霞を、この国を築き上げてくださった先輩諸兄姉に心
から感謝し、そのご功績をしっかりと受け継ぎ、変わりゆく時代の中で、
守らなければならないものをしっかり守る。そして守るべきもののため
に、変えなければならないことは勇気をもって変えていく。これが本来
の保守の姿であり、この４年間でたどり着いた私の信念でもあります。

私の原点は、誰かのために…という思いで、沢山の仲間と共に取り組

んできた青年活動にあります。ワクワクすること、もっとやりたいじゃな
いですか！共に語り、力を合わせて、一緒に未来を切り開きましょう。

最後は、青年活動を共にした大好きな先輩方に先導いただき、お越し
くださいました皆様と共に、ガンバローコールで締めくくりました^^
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このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇常任委員長としての役目がひと段落しました。

任期最後の教育環境常任委員会が終わりました。
一期目の新人にも関わらず、常任委員長の機会を
与えてくださった先輩諸兄姉に、改めて心から感謝
を申し上げます。本当に貴重な経験でした。

このような得難い経験を糧として、本市の未来に
更なる貢献ができるよう、精進して参ります。

任期最後となる一般質問を終えました。
〇９月定例議会では任期４年間を振り返り、総括的な質問にチャレンジ。

この４年間を振り返り、皆様とお約束し
た自らの選挙公約「たはら亮の三本柱」
に沿い、総括的に一般質問を行いました。

朝霞市議会でも前例のない質問形態で、
議会事務局とも擦り合わせながらの準備
でしたが、初登壇では公約に沿って質問
したので、最後も同じように締めくくること
ができて良かったと思っております。

初登壇から４年間、一度も欠かさず一般質問にトライしました。大きく前進し
たこと、実感が得られなかったことの検証は、やはり大事なことだと思います。

皆様との約束である選挙公約。たはら亮が常に意識しながら取り組んでき
たことの集大成の一般質問は、たはら亮公式Ｆａｃｅｂｏｏｋの他、朝霞市議会
ホームページでも動画配信されています。是非アクセスしてご覧ください^^

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

中３、小４、年中の３人の父親と
して朝霞第二小学校ＰＴＡに参加
すると共に、東町内会では役員と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、朝霞市議
会では任期後半に教育環境常任
委員長に選出されました。

〇長男の運動会！久々のひとときを過ごしました。

令和元年１０月５日（土）、長男が利用している根
岸台保育園で開催された運動会に参加しました。

以前は保育園が近かったので長女と二女はよく
送り迎えしていたのですが、長男はなかなか。。。
それにしても同級生のお友達も逞しくなって、保護
者も一緒に楽しめた素敵な運動会でした^^

〇日頃ご指導いただいている先輩議員と共に。

たはら亮が所属する最大会派「輝政会」は、経験
豊かな先輩議員が多く、日頃沢山のご指導を頂戴
しております。いつも本当に有難うございます！

先輩議員からお声掛けいただく機会があれば、こ
れまでも積極的に参加させていただきました。今後
とも、変わらぬご指導を賜れれば幸いに存じます。


